

Schützenabteilung



Königsschießen / Vereinsmeisterschaften

Im September fanden das Königsschießen und die Vereinsmeisterschaften 2014 statt. Die Proklamation findet aber erst Anfang November statt, deshalb gibt es noch keine Ergebnisse.

Luftgewehr-Rundenwettkampf

2013/2014 (A-Klasse, Gruppe IV):

Ohne Sieg beendeten die Schützen die Saison. Trotz guter Leistungen verlor man alle acht Begegnungen und belegte damit am Ende den fünften und letzten Tabellenplatz. Dennoch muss die LG-Mannschaft nicht, wie erwartet, absteigen und verbleibt überraschenderweise weiter in die A-Klasse.

Fünfter Platz in der A-Klasse mit 10.784 Ringe

Wolfgang Frisch, Ø 356 Ringe

Harald Wunder, Ø 351

Daniel Ströhlein, Ø 342

Jonas Ruf, Ø 319

Marie-Therese Wunder, Ø 313

Markus Kübrich, Ø 244

2014/2015 (A-Klasse, Gruppe IV):

Bisher fand noch kein Durchgang statt.

Schützenfest Kronach

Sechs ATSV-Luftgewehrschützen nahmen auch in diesem Jahr am Schützenfest in Kronach teil:

- Harald Wunder
- Markus Kübrich
- Marie-Therese Wunder
- Tobias Wunder: Festscheibe: 26. Platz
- Dominik Dietz: Glückscheibe: 30. Platz
- Daniel Ströhlein: Meister-Serie: 30. Platz Ehrenscheibe: 28. Platz

Mitgliederentwicklung

Wir konnten in den letzten Monaten einen Neuzugang verzeichnen. Mit Tobias Wunder haben wir einen talentierten Schützen bei uns, der mittlerweile schon die 300er Grenze überschritten hat. Einen großen Schritt hat auch unser Jungschütze Markus Kübrich getan, bei dem sich sein Trainingsfleiß bemerkbar macht. Beide werden wir in den bevorstehenden Rundenwettkämpfen einsetzen.